

*Cienfuegos renforce ses liens
avec les organisations de
l'enseignement technique et
professionnel (+photos et audio)*

Image not found or type unknown

Auteur : Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 7 mai (RHC) L'Enseignement Technique et Professionnel de cette province du centre et du sud, avec 52 spécialités, est en train de finaliser les préparatifs pour terminer l'année scolaire en juillet prochain, en le renforçant avec d'autres organisations et en fournissant une main d'œuvre qualifiée de plus de trois mille diplômés.

Parmi les priorités figurent la stratégie d'enseignement productif et les résultats tangibles dans certains centres liés aux acteurs économiques étatiques et non étatiques contribuant à la contribution territoriale, sur la base du décret présidentiel 364.

Les écoles polytechniques José Gregorio Martínez et Orestes Jiménez se distinguent dans les spécialités de la construction et du sucre, respectivement dans la zone industrielle d'Obourke et dans la municipalité de Lajas, ainsi que l'école polytechnique Félix Edén Aguada, à Abreus, qui prépare les agriculteurs et les éleveurs.

Yunier Junco Abreus, responsable de l'enseignement technique et professionnel de la province, souligne qu'ils formeront des professionnels dans les matières nécessaires à chacune des entités.

Yunier Junco Abreus, directeur de l'enseignement technique et professionnel de Cienfuegos.

Généraliser la stratégie de genre avec l'inclusion dans les centres. Les hommes ne sont pas les seuls à pouvoir étudier une spécialité de la construction.

"Les femmes peuvent aussi être des bâtisseuses, dit-il, et c'est pour cette raison que nous y parvenons dans chacune de nos spécialités. Les filles et les garçons, ainsi que les femmes, sont impliqués dans le développement des compétences.

Des idées novatrices, y compris la spécialité de l'informatique, que l'on essaie de généraliser au reste des établissements d'enseignement, dans le cadre des stratégies d'enseignement liées à la production, ainsi qu'à la mise en relation des acteurs économiques.

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354147-cienfuegos-renforce-ses-liens-avec-les-organisations-de-lenseignement-technique-et-professionnel-photos-et-audio>



Radio Habana Cuba